

Consejo Fundacional

Presidente



Excelentísimo Señor Orlando Antonio Corrales García, arzobispo de Santa Fe de Antioquia

Formación eclesiástica: Seminario Menor de Medellín. Seminario Mayor de Medellín

Otros estudios: Licenciado en Teología Moral. Doctorado en Teología Moral.

Servicios pastorales: Vicario Cooperador Copacabana. Vicario Cooperador en Santa Bárbara. Vicario Cooperador en Barbosa. Párroco de Nuestra Señora de la Esperanza. Formador del Seminario Mayor de Medellín. Servicio pastoral en Popayán. Párroco de Nuestra Señora del Perpetuo Socorro. Párroco María Reina de la Paz. Servicio Pastoral en Santa Marta. Director de la Casa Pablo VI. Profesor Universidad Pontificia Bolivariana.

Ordenación episcopal: 25 de marzo de 1998.

Servicios episcopales: Obispo auxiliar de Medellín. Administrador apostólico de la Diócesis de Palmira. Obispo de la Diócesis de Palmira. Arzobispo de Santa Fe de Antioquia.





Mauricio Alviar Ramírez

Perfil profesional: profesor; economista de la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad de Antioquia; con maestría en Políticas de Desarrollo en Duke University, Estados Unidos; y PhD en Economía Agrícola de Oklahoma State University, Estados Unidos.

Experiencia laboral: profesor y decano de la Escuela de Ciencias Económicas y Administrativas de la Universidad EIA (antigua Escuela de Ingeniería de Antioquia).

Estuvo vinculado a la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad de Antioquia, donde se desempeñó como profesor asociado, decano, director del Centro de Investigaciones Económicas y coordinador de la Maestría en Economía.

Fue miembro de la Comisión Nacional para el Aseguramiento de la Calidad de la Educación Superior -CONACES- en el área de ciencias económicas.

Se desempeñó como rector de la Universidad de Antioquia, ejerciendo la representación de los rectores del sistema universitario estatal -SUE- al Consejo Nacional de Educación Superior -CESU-. Fue miembro y vicepresidente de la Junta Asesora del Comité Universidad Empresa Estado.

Ha sido profesor de cátedra de la Universidad de los Andes, investigador de Fedesarrollo e interno de verano del Banco Interamericano de Desarrollo -BID-, en Washington.

Fue miembro del comité editorial de las revistas Lecturas de Economía de la U de A y de Ensayos de Política Económica del Banco de la República.



Ha sido invitado como jurado en los programas de becas de doctorado del Banco de la República y de Colfuturo.

Fue miembro del Comité Asesor del Programa Latinoamericano y del Caribe de Economía Ambiental –LACEEP- con sede en Costa Rica.

Ha participado en numerosos eventos académicos en América Latina, Europa y Asia.

Actualmente, es representante del Presidente de la República en el Consejo Asesor de Ciencia, Tecnología e Innovación de Colciencias –CACTI.

Ha publicado varios artículos en revistas nacionales y es coautor del libro: Introducción a la Economía Ambiental editado por McGraw Hill.

Además, ha sido conferencista en ponencias y seminarios nacionales e internacionales y tiene 15 investigaciones terminadas en economía.

Áreas académicas de interés: bioeconomía, economía ambiental y de recursos naturales y economía de la educación.

Premios y distinciones: - Beca Humphery Fellowship. Curso de Liderazgo en Harvard University. - Beca Colciencias-Fulbright para adelantar estudios de doctorado. - Beca-Crédito Colfuturo para adelantar estudios de Maestría en el exterior. - Matrícula de Honor. Semestre I de 1987. Resolución 909 de 1988. Consejo Académico. Universidad de Antioquia. - Matrícula de Honor. Semestre I de 1986. Resolución 619 de 1987. Consejo Académico. Universidad de Antioquia.





Presbítero Juan Camilo García Zuluaga

Formación eclesiástica: Sacerdote de la Diócesis de Medellín. Teólogo de la Universidad Pontificia Bolivariana y licenciado en Teología Pastoral de la Pontificia Universidad Lateranense de Roma. **Otros estudios:** Filosofía, Universidad Pontificia Bolivariana de Medellín. Teólogo del *Ateneo Pontificio Regina Apostolorum de Roma*. Licenciado en Derecho Canónico de la Universidad Pontificia de La Santa Cruz – Roma.

Servicios pastorales: Vicario y párroco de la Inmaculada Concepción; capellán del Centro de Servicios de Salud del Sena, Regional Antioquia; delegado de Pastoral Vocacional, formador del Seminario Mayor y rector del Seminario Menor; párroco de Nuestra Señora de La Ternura en Copacabana y asesor de Pastoral de la Salud en la Pastoral Social.

